

## EMOCIONANTE DESFILE EN HOMENAJE A LAS GLORIAS NAVALES



LOS EFECTIVOS DE LA ARMADA SALUDARON A LOS HÉROES DE IQUIQUE Y PUNTA GRUESA.



EL TOQUE DE LA CÁMPANA RECUERDA EL HUNDIMIENTO DE LA ESMERALDA EN LA RADA DE IQUIQUE.



FOTOGRAFÍAS: SÓCRATES ORELLANA / UNO NOTICIAS

Un brillante sol de otoño iluminó y acompañó el desarrollo del tradicional desfile cívico militar en honor a las Glorias Navales, que tuvo como escenario la avenida Barros Luco, a la altura de la Delegación Provincial de San Antonio.

Representantes de las distintas ramas de la Fuerzas Armadas y de organizaciones de la sociedad civil pasaron frente al busto de Arturo Prat, en un acto que una vez más concitó el interés de la comunidad y que estuvo marcado por la emoción y el patriotismo.



LAS DISTINTAS RAMAS DE LAS FUERZAS ARMADAS PROTAGONIZARON EL ACTO DE AYER.



LOS SOLDADOS DE LA GUERRA DEL PACÍFICO ESTUVIERON REPRESENTADOS EN EL DESFILE.



LA ARMADA DESFILÓ CON NUTRIDO CONTINGENTE.



LA CUECA NO PODÍA FALTAR EN EL HOMENAJE.



LAS DAMAS DE ROJO NUEVAMENTE DIJERON PRESENTE.

